



Film : L'Escouade Taganok (Отряд Таганок)

Synopsis : Inspirés par l'esprit d'héroïsme du film soviétique "Timur et son équipe", quatre jeunes garçons d'un petit village de Bachkirie décident de former leur propre groupe, l'"Escouade Taganok". Leur mission audacieuse : peupler de poissons le lac perché au sommet du mont Kiramet pour le sauver d'une destruction imminente.

Le film, adapté du récit de Mustay Karim, suit leur périlleuse ascension à travers les paysages époustouflants de Bachkirie. Le chemin vers le sommet est semé d'embûches, mais les plus grands défis sont les épreuves qui mettront à l'épreuve la force de leur amitié, leur volonté et leur caractère. C'est une histoire

familiale d'aventure et de courage, célébrant l'idée que "Chaque enfant a besoin d'un exploit !"

* Année de production : 2021

* Pays : Bachkortastan

* Genre : Famille, Comédie, Aventure

* Réalisateur : Ainur Askarov

#CCRKALINKA #FFA #FestivalfilmsAsiatiqueDakar #LEscouadeTaganok #Sénégal
#Bachkortastan #Russie

Film: The Taganok Squad (Otryad Taganok)

Synopsis: Inspired by the heroic spirit of the Soviet film "Timur and His Team," four young boys from a small Bashkir village decide to form their own group, the "Taganok Squad." Their audacious mission: to populate the lake perched atop Mount Kiramet with fish and thus save the mountain from imminent destruction.

The film, adapted from the story by Mustay Karim, follows their perilous ascent through the breathtaking landscapes of Bashkiria. The path to the summit is fraught with difficulties, but the greatest challenges are the trials that will test the strength of their friendship, their willpower, and their character. It is a family story of adventure and courage, celebrating the idea that "Every child needs an achievement!"

* Year of Production: 2021

* Country: Bashkortostan

* Genre: Family, Comedy, Adventure

* Director: Ainur Askarov

#CCRKALINKA #FFA #DakarAsianFilmFestival #TaganokSquad #Senegal
#Bashkortostan #Russia